



Carabineros celebró su 98° aniversario con la comunidad:

# General Juan Francisco González: “ En nuestro trabajo privilegiamos la acción policial eficaz, eficiente, justa y transparente enmarcada en los valores institucionales”

Carabineros conmemoró su 98° aniversario institucional con un desfile en el que participaron autoridades regionales y la comunidad que quiso acompañar a la institución en esta ocasión. La unidad de formación estuvo por primera vez al mando de una mujer, la teniente coronel María de los Ángeles Caballero Jofré, la cual estuvo conformada por las planas mayor de las Fuerzas Armadas y de Carabineros. Durante la ceremonia se realizó un homenaje al personal de Carabineros fallecidos en actos del servicio, donde además se entonó el himno de los Héroes de Arauco, en memoria de los tres funcionarios fa-

Cañete el 27 de abril de 1924. La fiscalía regional de Tarapacá entregó un reconocimiento póstumo al Suboficial Jorge Labrín Rojas (Q.E.P.D.) de la 1ª comisaría Iquique por su compromiso y dedicación. Además la institución reconoció al cabo 1° Richardey Pérez Gómez, imponiéndole la piocha de parto y a los jefes de las Oficinas de Integración Comunitaria de la región, Patrulla de Atención a las Comunidades Indígenas y Sección Centauro quienes diariamente prestan servicios en la región en diferentes ámbitos, con esmero, dedicación y profesionalismo. Del mismo modo se entregó un reconocimiento a los comisarios de las cinco uni-

Tarapacá por su compromiso y apoyo a la gestión policial. En la oportunidad el Jefe de Zona de Carabineros Tarapacá, general Juan Francisco González, destacó que Carabineros es una institución líder en materia de seguridad, con un sólido prestigio nacional e internacional, conformada por hombres y mujeres que han decidido hacer de su vida una entrega a la Patria, con vocación de servicio público y guiados por su voluntad, su inteligencia y sus esperanzas. “En nuestro trabajo, privilegiamos la acción policial eficaz, eficiente, justa y transparente, enmarcada en los valores institucionales, que constituyen el referente que

de fuego. Se incautaron más de tres toneladas de drogas y se recuperaron 639 vehículos que mantenían encargos vigentes por robo, entre otras cifras relevantes. En la oportunidad el general González realizó un agradecimiento a las autoridades y a la comunidad por confiar en nuestro trabajo. “Tengan la certeza de que no nos detendremos y seguiremos desplegando acciones efectivas, innovadoras y permanentes orientadas siempre al logro del bienestar social”. “Estamos y estaremos siempre en cada lugar donde se nos requiera, guiados y motivados por nuestra vocación de servicio, que nos impulsa a esmerarnos

de fuego. Se incautaron más de tres toneladas de drogas y se recuperaron 639 vehículos que mantenían encargos vigentes por robo, entre otras cifras relevantes. En la oportunidad el general González realizó un agradecimiento a las autoridades y a la comunidad por confiar en nuestro trabajo. “Tengan la certeza de que no nos detendremos y seguiremos desplegando acciones efectivas, innovadoras y permanentes orientadas siempre al logro del bienestar social”. “Estamos y estaremos siempre en cada lugar donde se nos requiera, guiados y motivados por nuestra vocación de servicio, que nos impulsa a esmerarnos

de fuego. Se incautaron más de tres toneladas de drogas y se recuperaron 639 vehículos que mantenían encargos vigentes por robo, entre otras cifras relevantes. En la oportunidad el general González realizó un agradecimiento a las autoridades y a la comunidad por confiar en nuestro trabajo. “Tengan la certeza de que no nos detendremos y seguiremos desplegando acciones efectivas, innovadoras y permanentes orientadas siempre al logro del bienestar social”. “Estamos y estaremos siempre en cada lugar donde se nos requiera, guiados y motivados por nuestra vocación de servicio, que nos impulsa a esmerarnos

